

**Tabla F9. Utilidad de las manifestaciones del Día Internacional de la Mujer para las reivindicaciones sobre las libertades y derechos de igualdad de las mujeres**

Cambiando de tema, el día 8 de marzo es el Día Internacional de la Mujer. ¿Cree Ud. que las manifestaciones que se celebran este día están sirviendo mucho, bastante, poco o nada para fortalecer las reivindicaciones sobre las libertades y derechos de igualdad de las mujeres?

Están sirviendo mucho	Están sirviendo bastante	(NO LEER)*	Están sirviendo regular	No están sirviendo poco	No están sirviendo nada	(NO LEER)*	No le interesa	No lo sabe, duda	N.c.	Total	(n)
17,6	31,5	11,6	22,6	11,5	0,7	4,4	0,7	4,4	0,2	100	(2.964)

\* Los/as entrevistadores/as no ofrecen las opciones de respuesta donde se indica «NO LEER», pero las registran cuando son mencionadas espontáneamente por las personas entrevistadas.  
 Fuente: CIS, Barómetro de febrero de 2019, estudio 3.240.

